
 
 
 

 

Resumen Ejecutivo Diario / RED 
Fecha: 09 Marzo 2011 

Agenda Municipal 
 

 Regidores del "tigre" 
Echan abajo intento de cambio de Rivera 
Iván Tirzo 
Regidores del PAN relacionados con el senador Humberto "El Tigre" Aguilar Coronado echaron abajo la 
intentona del edil Eduardo Rivera Pérez para que la Unidad de Normatividad y Regulación Comercial que 
actualmente depende de Tesorería pasara a la Secretaría de Gobernación Municipal, que preside Pablo 
Montiel, uno de sus colaboradores más cercanos. 
En una discutida sesión extraordinaria de Cabildo que se celebró ayer por la tarde-noche, Pedro Gutiérrez 
Varela y Carlos Ibanez Alcocer consiguieron el apoyo de regidores de los diferentes partidos políticos para 
provocarle un descalabro al presidente municipal. pues con 16 votos en contra, y solamente siete que 
apoyaron la propuesta, consiguieron que Montiel no maneje el tema de los giros negros. Sol de Puebla. 
Página 3  
 

 Urgen a Rivera a firmar convenio con estado  
Iván Tirzo 
De no firmarse el convenio de seguridad para que el gobierno estatal siga 'prestando' 953 policías al 
Ayuntamiento de Puebla se corre el riesgo de que estos no cobren su sueldo y sus compensaciones en esta 
quincena, manifestaron ayer regidores del PRI, quienes presionaron al edil Eduardo Rivera para que le 
ponga fecha a la solución de ese pendiente. 
En conferencia de prensa, Octavio Castilla Kuri comentó que además de generar incertidumbre laboral a los 
elementos asignados, los más afectados serán los ciudadanos de este municipio. porque esos uniformados 
dejarían de prestar sus servicios para labores de vigilancia. 
"Ya dijo el presidente que sí se va a firmar el convenio, eso lo debió hacer desde el pasado 15 de febrero, 
ya llevamos más de una quincena y nada, tuvo siete meses en el periodo de transición para ponerse de 
acuerdo con el gobierno estatal, solo está dando largas, queremos ver algo más concretó, necesitamos 
saber en qué términos se va a signar el nuevo convenio", aseveró. Sol de Puebla. Página 3  
 

 Frenan la reingeniería municipal, en Cabildo  
Norma Angélica Herrera 
Los regidores votaron en contra de la propuesta del alcalde Eduardo Rivera para trasladar el Departamento 
de Regulación y Normatividad a la Secretaría de Gobernación. La discusión "caldeó" los ánimos de los 
partícipes 
Pleito en cabildo por reingeniería 
Los regidores le propinaron el primer revés al acalde Eduardo Rivera Pérez, al rechazar su propuesta de 
quitarle a la Tesorería la tutela del Departamento de Regulación y Normatividad para otorgársela a la 
Secretaría de Gobernación. 
Tras una larga discusión acalorada, con 16 votos a favor, el Cabildo aprobó que Regulación y Normatividad 
siguiera dependiendo de Tesorería y no se cambiara a la Secretaría de Gobernación. 
Sería un acto regresivo, dijo Pedro Gutiérrez Varela, regidor panista. 
"Gobernación no se debe utilizar como un 'garrote'. Tesorería debe ser la que cobre las contribuciones." 
Jaime Zurita García, regidor por el Partido Acción Nacional (PAN), señaló que los hombres hacen la 
corrupción no la dependencia, por lo tanto se inclinó porque se transfiriera a Gobernación. 
También se autorizó que el despacho Maldonado Santillana sea el que evalué las acciones fiscales de 
2011, pues genera un ahorro de 35 por ciento, a diferencia del despacho Yamazaki que implementó Blanca 
Alcalá. Pese a la discusión previa a la aprobación, Rivera Pérez afirmó que no sólo otorga un precio menor 
que el anterior, sino que cumple con los requisitos necesarios. Intolerancia 8 Columnas y Página 13 Ver 
nota 
 

 Ofrece DIF atención médica  
Esther Sánchez 
En los primeros 15 días de administración municipal, las autoridades de Salud dieron 80 consultas 
ginecobstétricas, atendieron 62 casos en el Centro Integral de Mujeres Activas (CIMA) y brindaron atención 
a 59 mujeres en los diferentes módulos, informó la presidenta del patronato del Sistema Municipal de 
Desarrollo Integral para la Familia (Smdif), Liliana Ortiz de Rivera. 



 
 
 

 

Al inaugurar la jornada 'Mujer, si te quieres cuídate', por el Día Internacional de la Mujer, resaltó la 
importancia que tiene este sector de la Población en la sociedad para educar y formar. Síntesis Página 9.  
 

 Eduardo Rivera y subprocurador de PGR acuerdan apoyo a víctimas de delitos 
Esta mañana sostuvieron un encuentro, el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez y el titular 
de la Subprocuraduría de Derechos Humanos, Atención a Víctimas del Delito y Servicios a la Comunidad, 
de la Procuraduría General de la República (PGR), Juan de Dios Castro Lozano. 
Ambos acordaron fortalecer esquemas de trabajo y mantener una estrecha relación en esta materia para 
apoyar a las personas que han sido víctimas de la delincuencia. La Opinión, llamado  1era Plana, y 
página 5.  
 

 Conmemora SMDIF el día internacional de la mujer, con jornada de salud 
Pilar Pérez Luna 
Aproximadamente 350 mujeres fueron atendidas a través de la jornada de salud que emprendió el Sistema 
Municipal DIF (SMDIF), para conmemorar el día internacional de la mujer, donde se realizaron diferentes 
estudios de manera gratuita y además se impartieron algunas pláticas. 
Se realizaron, desde las 9 de la mañana y hasta las 8 de noche, pruebas de Papanicolaou, ginecológicas, 
dentales y consulta general de manera gratuita, en las instalaciones de la dependencia ubicadas en cerrada 
Francisco I. Madero 410, colonia San Baltazar Campeche. La Opinión. Página 3 
 

 Pide regidora priísta 20% de los recursos para acciones a favor de las mujeres  
Jesús Lemus 
Pide Sandra Montalvo descentralizar IMM, para obtene r mayor e s r e cur sos y fortalecer los trabajos a 
favor de las mujeres 
En rueda de prensa, la priísta también mencionó que la administración de Rivera Pérez debe instalar en el 
ayuntamiento la comisión para la Prevención, Atención, Sanción y Erradicación de la Violencia contra las 
mujeres. 
"Se debe destinar 2 de cada 10 pesos para acciones a favor de las mujeres, además se debe instalar una 
comisión que atienda a las mujeres en erradicación de violencia, esto es muy importante para las mujeres 
de la capital". La Opinión Página 5 
 

 Cabildo fusiona el OOSL y la Agencia Ambiental  
Luz Elena Sánchez 
La nueva secretaría absorberá las responsabilidades del Organismo Operador de Limpia y la Agencia de 
Protección al Medio Ambiente 
Aprueba Cabildo creación del Sistema Angelopolitano de Servicios 
Por unanimidad los integrantes del Cabildo aprobaron la creación de la Secretaría de Medio Ambiente y 
Servicios Públicos, que estará a cargo de Alejandro Fabre Bandini y que absorberá las responsabilidades 
del Organismo Operador de Limpia y de la Agencia de Protección Ambiental. Esta última dependencia 
bajará su rango a nivel de dirección y estará a cargo de María Isabel Ortiz Mantilla. El alcalde de Puebla, 
Eduardo Rivera Pérez, señaló que la creación de esta secretaría, denominada también Sistema 
Angelopolitano de Servicios, ayudará al ahorro en recursos económicos y a generar una mayor eficiencia en 
la dotación de servicios públicos, pues estos se concentrarán en una sola área. Cambio Llamado en 1era 
plana y página 21 
 
 Los Dichos. Tv Azteca. Se dice que hay guerra sin tregua en la secretaría general del 
Ayuntamiento de Puebla... Hay quien comenta que el mal carácter que se carga su titular José Manuel 
Janeiro ya le generó enfrentamientos con el personal, además de que en cabildo nadie le hace caso... Por 
ello cuentan que igual y en una de esas no llega ni a los 100 días de gobierno, pues el alcalde ya detectó un 
foco rojo en esa dependencia... Ver Nota  
 
 Regidor del PRI insiste en que se transparente convenio con SSP.  

Luz Elena Sánchez 
El coordinador de los regidores del PRI, Julio César Sánchez Juárez, pidió al alcalde Eduardo Rivera Pérez 
transparente la fecha en que la Comuna signará el convenio con el gobierno del estado relativo a la 
participación de alrededor de 900 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal en la corporación 
municipal. Cambio Ver nota 

 



 
 
 

 

 Liliana Ortiz presume logros en el DIF municipal.  
Luz Elena Sánchez  

Liliana Ortiz de Rivera, presidenta del Sistema Municipal DIF, presumió los servicios que ha brindado la 
dependencia durante la primera quincena de funciones del gobierno capitalino encabezado por Eduardo 
Rivera Pérez. En este contexto informó que se realizaron 80 consultas gineco-obstétricas, se brindaron siete 
asesorías de aplicación de los derechos del menor, se canalizó a cinco mujeres a la bolsa de trabajo del 
programa de emprendedores, se brindó apoyo a 59 poblanas en los Módulos de Atención Primaria y se 
integraron 62 mujeres al Centro Integral de Mujeres Activas (CIMA). Cambio. Ver nota 
 

 “No pactaré con Jajomar instalación de parquímetros” 
Luz Elena Sánchez 

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, rechazó tajantemente que su administración otorgará la 
concesión a la empresa Jajomar para la instalación de parquímetros, desechando de esta manera los 
señalamientos que hizo el diputado Enrique Doger Guerrero en los que aseguró que el contrato impulsado 
durante su administración podría retomarse. Cambio. Ver Nota 
 

 Parquímetros no: Rivera; analizan otras concesiones. 
Claudia Aguilar 

El alcalde Eduardo Rivera afirmó que su gobierno ni analiza ni pretende instalar parquímetros en las calles 
de la ciudad de Puebla, y advirtió que no hay marcha atrás en la decisión de revocar la concesión a 
Jajomar, empresa a la que en 2007 el entonces edil Enrique Doger pretendió darle un permiso hasta por 20 
años para que ofreciera este servicio.  
Es más, adelantó que el ayuntamiento de Puebla analiza si continuará con la concesión para el servicio de 
alumbrado público que tiene a su cargo la empresa Traficc Ligth, o si por el contrario será cancelada. 
Milenio Ver nota  
 

 Padres abandonan a su hijo por una llanta 
Daniel Hernandez  

Un menor de cuatro años fue abandonado en una camioneta ya que sus padres fueron sorprendidos 
robando autopartes en la colonia San Rafael Oriente y lo abandonaron. El niño fue puesto a disposición del 
DIF.  
A las tres horas de este martes los elementos de las patrullas P-404 y P-471 atendieron un reporte de robo 
de un hombre que sorprendió a los padres del menor robando las llantas de su camioneta por lo que los 
infractores se echaron a correr. 
En esa calle había una camioneta Ford Explorer color azul con placas de circulación TUF-6720 en donde el 
menor estaba dormido, los elementos de la Policía Municipal tuvieron bajo su custodia al niño hasta que 
llegó el agente del Ministerio Público de la Séptima Comandancia quien inició la constancia de hechos 
477/2011. 
Cuando el menor despertó dijo que se llamaba Ángel Carreño Cruz, después se hizo una revisión en el 
vehículo encontrando una identificación a nombre de Roberto Carreño Ramírez, cuando se la mostraron al 
niño dijo que era su padre. 
Mientras las autoridades ministeriales realizaban los trámites correspondientes, personal del SMDIF acudió 
al lugar para definir su situación, el objetivo es conocer si los presuntos ladrones son sus padres o tutores, e 
incluso indagar si tiene más familia. 
El director general de la institución, Antonio Vasconcelos Rueda, informó que abogados del SMDIF se 
trasladaron a la agencia del Ministerio Público donde al pequeño se le brindó asistencia alimentaria, jurídica 
y psicológica. Cambio. Ver Nota, Notas similares, Reforma, Sol de Puebla, Metro, Síntesis, El heraldo, 
La Opinión, Intolerancia, 5 Radio, USN, Acir, Televisa Puebla, Tv Azteca Puebla.  
 

Temas de Atención 
 

 Ladrones solitarios asaltan tres bancos de la capital en cinco días  
Por Diana Jiménez  

En tan sólo cinco días se registraron tres asaltos bancarios en la ciudad de Puebla, los cuales fueron 
cometidos por ladrones solitarios y armados, quienes lograron escapar y evadir la acción de la Policía 
Municipal y Ministerial del estado. 
Un cuarto incidente se habría registrado el lunes en el Banco Walmart de la 14 sur, en San Manuel, aunque 
las autoridades locales no recibieron reporte alguno del delito. 



 
 
 

 

El pasado 2 de marzo ocurrieron dos atracos. El primero fue reportado a las 10:57 horas en el Banamex 
localizado en bulevar Valsequillo y Avenida del Jardín, en la unidad habitacional Xilotzingo, donde ingresó 
un sujeto vestido de playera verde y pantalón color crema. 
El ladrón, de aproximadamente 40 años de edad, amagó a la cajera con un arma de fuego corta y se llevó 
cerca de ocho mil pesos en efectivo que guardó en una bolsa de regalo. Posteriormente, huyó en un 
vehículo tipo Chevy o Pointer color guinda. 
Más tarde, a las 14:57 horas, en Banorte ubicado en el bulevar Valsequillo y calle 5 Sur, un individuo 
ataviado con playera tipo polo, color azul, y pantalón de mezclilla, entró valiéndose de un arma corta para 
intimidar al personal, quien le entregó entre cinco y siete mil pesos en efectivo. Luego se retiró a pie, con 
dirección a Plaza Cristal. 
El tercer caso sucedió este martes en el Banorte que se encuentra en la Plaza del Sol, situada en la 
Calzada a Zavaleta y la Recta a Cholula, donde un hombre de aproximadamente 30 años de edad, con 
playera blanca y pantalón negro, ingresó a la institución y entregó un recado a la cajera en el que decía que 
estaba armado. 
La empleada le entregó el dinero, siendo un monto aproximado de 30 mil pesos en efectivo. Acto seguido, el 
sujeto huyó en una unidad Ford K, color rojo. 
En todos estos casos, la Policía Municipal acudió a los auxilios e implementó operativos de búsqueda para 
localizar a los responsables, sin lograr resultados positivos. 
Es preciso mencionar que en la mayoría de los asaltos bancarios las instituciones han reportado los hechos 
minutos más tarde, lo cual ha dificultado la captura de los delincuentes, pues por códigos de seguridad de 
estas empresas, el personal primero avisa a su central de mando sobre lo acontecido y después informa a 
las autoridades que acuden al lugar.  E-consulta ver nota  
 

Columnas 
  

 (Serpientes y Escaleras/ Ricardo Morales)  Corrupción en Protección Civil municipal 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, tiene una excelente oportunidad de demostrar 
que su mensaje de combatir la corrupción, no sólo fueron palabras. José Marcos Campos García es un 
hombre que conoce en serio sobre la materia y que ha tenido el valor de denunciar públicamente a Jeudiel 
Olea Reyes, funcionario de la dirección de Protección Civil municipal, el cual trabajó para la pasada 
administración y ahora es cobijado por la gestión panista. A continuación presentó la queja de José Marcos 
Campos, la cual —incluso— ya conoce el edil capitalino y la titular del área de Protección Civil municipal. 
“Por este medio me permito enviarle información que compete a los ‘servidores públicos’ que laboran en su 
departamento destruyendo y facilitando la corrupción, uno de ellos es Jeudiel Olea Reyes, es penoso que 
en esa dirección permanezca esa gente ¿revisando? programas internos de protección civil, pues no saben 
siquiera que el Plan de Contingencias es parte integral del Programa Interno de Protección. (intolerancia) 
Ver Nota  
  

 (Disiento/Ociel Mora)  Diferendo capitalino: falso dilema 
¿Hay o no hay irregularidades en el proceso de entrega-recepción del ayuntamiento capitalino, como 
funcionarios menores del actual gobierno han salido a denunciar a los medios, en una especie que se antoja 
la vieja y manida fórmula simuladora de “al ladrón, al ladrón”? Antes de pasar adelante no se pierda de visa 
que hay datos duros que no se pueden omitir, si se quiere de verás analizar a conciencia y no abonar a la 
estridente ola de confusiones que ya priva al respecto, y la que al final a ninguno sirve. El Partido Acción 
Nacional no tiene ninguna experiencia de gobierno, y no la tiene porque con la salvedad de dos ocasiones 
en la capital (las que por cierto fueron lamentadas hasta por los propios panistas y los alcaldes terminaron 
fuera de ese partido), nunca ha gobernado nada y por lo tanto no tiene cuadros experimentados en materia 
de administración pública y política-política. El propio alcalde Eduardo Rivera nunca ha estado en 
posiciones ejecutivas de gobiernos. Dirigir partidos y encabezar bancadas en el Congreso no tiene que ver 
nada con la destreza de las acciones de gobierno que demanda día a día. No se olvide que mucho del 
fracaso de los alcaldes panistas del pasado tuvo como principal causa su inexperiencia y su cerrazón 
fundamentalista a la crítica. (intolerancia) Ver Nota 
  

 (Alfonso Ponce de León/Porqué los Muertos Corren Rápido)  Fulgencio Arriaga, 30 años de 
corrupción 

Fulgencio Arriaga Vega, “Don Full” para sus cuates y para quienes no lo son, propietario del bar El 
Chabacano, ubicado en 11 Norte 3208, es en estos momentos el “enlace” entre los propietarios de “giros 



 
 
 

 

negros” y el Departamento de Registro y Fiscalización del ayuntamiento de Puebla, cuyo nuevo director es 
Luis Mora Velasco. “Don Full” es el encargado de recoger mensualmente las “rentas” de la actual 
administración municipal y por 30 años ha llevado a cabo esta actividad, acopiar el dinero que “bajo el agua” 
los propietarios de negocios de venta de bebidas embriagantes entregan como “cuota” —además del 
impuesto que pagan al ayuntamiento— y que les da permite realizar varias canonjías, como la prostitución 
de mujeres, hombres y menores de edad, sean de la nacionalidad que sea, además de “pasarse por el arco 
del triunfo” el límite de horario para cerrar y muchas, muchas prebendas más; en algunos casos hasta no 
denunciar los negocios que sirven como “brincos” para apuestas clandestinas, incluso para venta de drogas. 
(intolerancia) Ver Nota  
  

 (La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz R.)   
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, salió muy contento de la reunión que por 25 
minutos tuvo con el secretario de Hacienda y Crédito Público, Ernesto Cordero Arroyo, la tarde de este 
martes en el Centro de Convenciones. Los enterados aseguran que la cara de alegría del alcalde 
obedece a que el secretario de Hacienda le prometió ayudarlo con algunos recursos para obra 
pública, lo que le permitirá cumplir su promesa de pavimentar mil calles en los tres años de su gestión. 
(e.consulta) Ver nota 
  
  

 (Garganta Profunda/Arturo Luna Silva) De regidores copiones (y otras cosas) 
En serio que los regidores de Puebla no se miden.  Y es que no conformes 
con “ajustarse” sus salarios sin agotar todas las dudasque todavía hay sobre la opaca maniobra de 
inicio de trienio, ahora se sabe que se les da, y bien, la horrorosa práctica del plagio, hasta donde se sabe 
un delito. A finales de la pasada semana, Carlos Ibáñez, Marcelino León y Matías Rivero, del PAN, así 
como David Méndez, del PRD, salieron a anunciar con bombo y platillo la creación de un “nuevo” 
organismo descentralizado que se denominará, según ellos, Instituto Municipal de Planeación. Y hasta 
rueda de prensa y toda la cosa hicieron.  Pero resulta que la idea no sólo no es inédita, sino una vil 
copia de un proyecto presentado por el priísta Enrique Doger durante su gobierno municipal. De hecho, en 
esta liga: http://www.pueblacapital.gob.mx/wb/pue/sesiones_de_cabildo_20052008, puede verificarse lo 
anterior y más: confirmarse que fue durante la sesión ordinaria del 13 de marzo de 2007, en el punto 2 de 
Asuntos Generales (página 85 a 92), cuando se aprobó “el decreto por el que se crea el INSTITUTO DE 
PLANEACIÓN ESTRATÉGICA DEL MUNICIPIO DE PUEBLA” (sic).(p.online) Ver Nota 
  

 (Angelopolitanas) 
 Casi media hora fue suficiente para confirmar la simpatía que el secretario de Hacienda Ernesto Cordero 
tiene por Puebla –es un aficionado de La Franja por su origen familiar–, y generó una sonrisa que hacía 
mucho no se dibujaba en el rostro del presidente municipal Eduardo Rivera. Ya la semana pasada se 
reunieron la ciudad de México, pero ayer aprovecharon su visita para confirmar que la Federación apoyará 
con una cantidad de recursos los proyectos de obras que promueve el alcalde poblano. A pregunta expresa 
de uno de sus funcionarios cercanos, Rivera contestó sobre su reunión con el titular de Hacienda y 
presidenciable: “garantizó grandes obras y grandes proyectos para la ciudad”, y su sonrisa fue más notoria y 
grande. Pronto habrá noticias. (milenio) Ver nota 
  

 (Posdata/Alfonso González Téllez)*Logra Rivera beneficios para Puebla…  
 Ayer el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, sostuvo una reunión privada con el 
secretario de hacienda del gobierno federal, Ernesto Cordero Arroyo, quien se comprometió a apoyar 
varios de los programas y proyectos ejecutados por su gobierno.   La charla se llevó a cabo en un privado 
del Centro de Convenciones y se centró en los recursos extraordinarios que la federación le puede otorgar a 
Puebla-capital en los próximos años. El caso es que el edil poblano aprovechó la visita de Cordero a Puebla 
y amarró recursos millonarios para su ayuntamiento en rubros como pavimentación, apoyo social y 
seguridad, entre otros. (síntesis/retodiario)  Ver Nota 
  

 (Carpeta/ Sergio Cortés Sánchez) Historias de mujeres 
Es un estigma para hombres y mujeres haber nacido al agonizar el siglo XX, pero en el caso de las mujeres 
es un pleonasmo: a pesar de su calificación laboral, son las que registran las mayores tasas de 
desocupación y las menores de ocupación en el municipio de Puebla. Con base en encuestas telefónicas 
aplicadas cada mes en el municipio de Puebla, durante los último 11 años la tasa de desocupación de las 
ciudadanas (no ocupadas en trabajos extradomésticos/total de mujeres activas laboralmente) fue de 9.1 por 



 
 
 

 

ciento en el año 2010, cuando 10 años antes era de 4.0 por ciento; en cambio, la respectiva tasa de los 
ciudadanos fue de 5.8 por ciento en 2010 y 3.3 por ciento en 2000. Los desempleados en 2010 eran 2.5 
veces de los que había en 2000, en tanto que las desempleadas mujeres aumentaron 2.6 veces y los 
desempleados hombres lo hicieron en 2.3 veces. Tal es uno de los resultados de la estrategia económica de 
los últimos 30 años que no fomenta la creación de empleos, sino la exportación de fuerza de trabajo, y 
tampoco promueve la generación interna de bienes y servicios básicos, sino su importación. (jornada) Ver 
Nota 
  

 Sin Prudencia  
Salvador Ríos 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aprovechó la visita del secretario de Hacienda. 
Ernesto Cordero Arroyo, para sostener un encuentro privado por espacio de 25 minutos, en un anexo del 
Centro de Convenciones. 
A juzgar por su ánimo y comentarios a sus colaboradores. el papista habría apalabrado importantes y 
millonarios recursos federales para concretar una de sus promesas, consistente en la pavimentación de mil 
calles. Sol de Puebla. Página 7 
 

 Juicio  
Mauro González Rivera 
A CUENTAGOTAS 
Un correo ciudadano pide hacer llegar por este conducto un mensaje al presidente municipal EDUARDO 
RIVERA PÉREZ, para que su gente de vialidad o vía pública, acabe con la terminal de autobuses de la Ruta 
32 que tiene sentada su base en la 5 Poniente y 19 Sur, sumando varios años de absoluta complacencia 
por parte de las autoridades, por lo que los vecinos siguen viendo tres, cuatro, y hasta cinco autobuses 
estacionados en el arroyo de circulación sin que nadie los sancione, pese a las molestias que causan. El 
Heraldo.  
 

 La limpia… urge  
por Valentín Varillas  
Vaya que tendrá trabajo el presidente municipal Eduardo Rivera, si es real su intención de eliminar la 
corrupción al interior de la Dirección de Tránsito municipal. 
Y es que, desde hace varios trienios en esa corporación se ha enquistado, como auténtico cáncer maligno 
un nefasto grupo que le ha dado forma a un muy rentable negocio que se basa en la extorsión a ciudadanos 
y en la tolerancia a distintas irregularidades. 
Si bien ya operaban desde tiempos de Enrique Doger, fue en el trienio de Blanca Alcalá en donde realmente 
se fortalecieron, gracias a la llegada de Manuel Alonso a la Secretaría de Seguridad Pública de la ciudad. 
Pomposamente se hacen llamar “la hermandad”, sin embargo, en los hechos, operan igual que los más 
vulgares ladrones. Status. Ver Nota 


